

Europäisches Jugendchorfestival

Communiqué de presse

Succès du mini EJCF avec sa toile de solidarité et ses petits groupes de chant

Bâle, 22 mai 2020 – Plus de 2'000 enfants et jeunes auraient dû gagner la région bâloise du 20 au 24 mai 2020 pour donner plus de 40 concerts en faveur d'un public supérieur à 30'000 personnes dans le cadre du 12^{ème} Festival européen des chœurs de jeunesse. Tout en respectant les prescriptions de sécurité en vigueur et en accord avec les autorités compétentes, il a été possible de créer une touche d'atmosphère festivaire en dépit du coronavirus et du report du Festival qui en a découlé. Plusieurs formations réduites ont parcouru le centre-ville de Bâle en chantant. Les 926 drapeaux portant l'inscription EJCF 2020 ont généré une toile de solidarité multicolore dans le Grün 80. Les fans de chœurs de Suisse et de l'étranger ont pu suivre l'événement en Live Stream. Le 12^{ème} EJCF est reporté aux journées de l'Ascension du 12 au 16 mai 2021.

Nous sommes partie prenante de la solidarité européenne

Les 926 drapeaux EJCF 2020 ont constitué, l'après-midi de l'Ascension, une toile multicolore de 463 m². Grâce au Live Stream, le public suisse et la scène chorale internationale ont pu suivre la manière dont s'est constituée la toile, durant plus de six heures, en écoutant de la musique chorale extraite des festivals passés. La toile de solidarité symbolise le lien avec les enfants et les jeunes d'autres pays européens qui n'ont pas été en mesure de participer au Festival, pas plus qu'ils n'ont pu chanter ensemble dans leur pays d'origine. Elle représente les couleurs de la culture, depuis toujours le symbole de l'EJCF et qui – pendant ce festival – nous auraient permis de grandir ensemble.

Sing-Hopping à travers le centre-ville de Bâle

Finalement, ce sont dix formations comptant entre trois et dix jeunes qui ont parcouru le centre-ville de Bâle en chantant le jour de l'Ascension. Parmi elles figurait un groupe d'anciens de l'EJCF qui ont saisi l'occasion pour chanter ensemble avec leurs bébés et leurs enfants en bas âge. Une formation d'enfants s'est également initiée pour la première fois au chant de rue. Eux tous ainsi que les chanteurs de l'Académie de musique et de la maîtrise des filles et des garçons de Bâle méritent un grand bravo. Ils ont respecté les règles de distanciation entre eux et avec le public de manière exemplaire et, malgré cette barrière, ils sont parvenus à faire souffler un air de festival à travers la vieille ville, apportant de la joie à la population.

Le 12^{ème} EJCF est reporté aux journées de l'Ascension du 12 au 16 mai 2021.

Lien vers le film du Live Stream (Source : "Marin Valentin Wolf sur mandat de l'EJCF") :

<https://youtu.be/Kz2KIWh1AWw>

Images de la toile de solidarité et impressions musicales du Sing Hopping :

<https://www.dropbox.com/sh/8sgw5m65ca685k3/AACelaaZZB8Y3RLa3-DxiFFya?dl=0>

www.ejcf.ch

www.facebook.com/jugendchorfestival

www.youtube.com/user/EJCFBasel

www.instagram.com/ejcf_basel

Informations complémentaires

Kathrin Renggli, Directrice du Festival, tél. 061 401 21 00 / k.renggli@ejcf.ch

Elisabeth Schneider-Schneiter, Présidente, tél. 079 702 86 64 / elisabeth.schneider@parl.ch

Andrea Theunert, Médias et relations publiques, tél. 061 322 06 14 / a.theunert@ejcf.ch

Légende : toile de solidarité composée des 926 drapeaux EJCF du Festival 2020 reporté en raison du coronavirus

